

「こども 110 番の家」ウォークラリーが 開催されました ~11月12日(土)~



~日頃の見守りに感謝を込めて~

今年はお天気にも恵まれ、大人・こども総勢約 200 名近くが参加しました。

五日市南学区青少年健全育成連絡主催で行われたウォークラリーは、地域の「こども 110 番の家」を訪ねて歩くスタンプラリーです。

「こども 110 番の家」とは、登下校時、自分の身に何か起こったとき、いつでも駆け込むことのできるお家で、家の前には「こども 110 番の家」のステッカーが貼ってあります。

この日は、10 チームの班に分かれて『何かあったときはお願いします!』と感謝のあいさつをこめて回りました。

訪問した地域のみなさま、今後ともご協力、よろしくお願いいたします。

じどう
児童のみなさん、このようなおうち
がっこう いきかえり
が学校の行き帰りにあることが
わかり、よかったね♪



●平成 28 年度ウォークラリーにたくさんご参加いただき誠にありがとうございました。岡崎校長先生、清水 PTA 会長をはじめ多くの皆さんにお手伝いしていただき、無事終えることができました。

「こども 110 番の家」の方々に温かく迎えていただき、こどもたちも大変喜んでいました。全ての方々に感謝感謝です。

気持ち良い秋空の下、普段は通ったことのない道を通ることで、改めて通学時の危険個所に気づいたり、あるいは新しい発見もあったのではないのでしょうか?

来年以降も続けていきたいと考えていますので、今後とも引き続き、よろしくお願いいたします。

五日市南学区青少年健全育成連絡協議会
会長 新枝 博文

しゃっほつ
さあ! 出発!
ちゃんとあいさつ
できるかな?



今年で 8 回目の
開催でした。



ほん
10 チームの班ごとに
きねんしゃしん
記念写真を
と撮りました♪



五日市南学区(海老園・海老山町・旭園・吉見園・藤垂園・海老山南)の企業・個人様あわせて約 140 件の「こども110 番の家」をまわりました。



最後にみんなで一緒に
ハンバーガーと豚汁を食べたね♪
おいしかったね♪



一年に一度の感謝のごあいさつ。これからもよろしくお願いたします。